

Août 2024

LA P'TITE BOUFFE NEWS



FRANCIS DEGRANDPRÉ UNE RÉUSSITE!

C'était jeudi, le 1er août, que se tenait l'événement #3 des Doux Jeudis à St-Alphonse ! Francis Degrandpré, l'artiste country de Berthierville, a assuré un spectacle principal éclatant ! En plus de la pyrotechnie, le show était teinté d'une bonne dose de grands succès country des plus grands artistes de la planète tels que Chris Stapleton, Luke Combs et même Morgan Wallen. Ce sont cependant ses chansons originales qui ont volé la vedette, en particulier "Colorado" que la foule chantait aussi en chœur ! Nous ne pouvons passer sous silence la prestation toute en douceur de Laurence St-Martin. Sa chanson "Fille des îles" a su charmer et réchauffer la foule pour l'artiste vedette.

CANICULE EN VUE! BUVEZ DE L'EAU!

DÉPART EN FORCE POUR LA POUTINE CROUSTILLANTE

Plus de 20 poutine du mois vendu seulement en 2 jours! Est-ce que sa popularité dépassera celle de la poutine Steak de Montréal?

LUCAS BROUSSEAU, EMPLOYÉ DU MOIS DE JUILLET 2024

C'est grâce à son implication et son sérieux que Monsieur Brousseau fut nommé l'employé du mois de juillet 2024. « Merci ! », répondit-il en souriant.

LAURENCE JALBERT EN CONCERT JEUDI



Pour les plus nostalgiques d'entre nous c'est Laurence Jalbert qui sera en spectacle aux Doux jeudi ce 8 Août 2024! Grosse soirée à prévoir!